#### LITZLICHTER



## "Komm, tanz einfach mit" in Spittal

"Komm, tanz einfach mit" - unter diesem Motto haben 50 Tänzer aus den Pensionistenverein Österreich-Ortsgruppen im Bezirk Spittal teilgenommen. Maria Lerchster ist in den Ortsgruppen Oberdrauburg, Sachsenburg und Spittal als Tanzleiterin tätig und bedankt sich bei allen Tänzern für das tolle gemeinsame Tanzjahr und organisierte einen Ausflug nach Radenthein in die "Kaslabn". Anschließend ging es noch weiter nach Döbriach zum Mittagessen und zum gemeinsamen Tanzen.



#### 55-Jahre Singgemeinschaft Gmünd

Dieses Jubiläum unter Leitung von Hans Koch, war Anlass für den Chor, das Jubiläum mit einer Heiligen Messe in der Stadtpfarrkirche Gmünd zu begehen und gleichzeitig ihrer Chormitglieder zu gedenken. Stadtpfarrer Ante Duvnjak zelebrierte die Heilige Messe. Im Anschluss daran erinnerte Obfrau Adelheid Moser an die Anfänge der Singgemeinschaft. Danach Heiligen Messe lud die Singgemeinschaft zu einem geselligen Zusammensein mit Gesang und Imbiss im Hof des Pfarrhauses ein.



### Italien-Reise mit Tanzgruppe des FSSZ

Als Belohnung für die ganzjährige intensive Probenarbeit und die vielen Auftritte der "Dance Company" der Mittelschule FSSZ Spittal/ Drau organisierte die Leiterin der Tanzgruppe Christa Drussnitzer eine Belohnungsfahrt nach Italien für die fleißigen Tänzerinnen. Am Programm standen ein Besuch in der Stadt Sirmione am Gardasee, Spaß und Vergnügen im Gardaland und dem Wasserpark Caneva World und Movie Land. Ein unvergesslicher Ausflug für die Schülerinnen!



## Ladies Circle Clubjahr

Erfolgreiches Jahr 2017/18: Rund 10.500 Euro konnte der Ladies Circle in diesem Jahr im Raum Oberkärnten insgesamt für soziale Zwecke spenden. Ein Highlight des Jahres war mit Sicherheit die Feier im Schloss Porcia, bei der der Club nicht nur seinen Kalender und das neue Logo präsentierte, sondern auch noch das 15jährige Bestehen des Clubs feierte. Ende Mai fand die Jahreshauptversammlung statt nun hat der neue Vorstand das Zepter in die Hand genommen.



#### Berg voll Xong im Drautal

Der MGV Harmonie Berg im Drautal feierte sein 125-Jahr-Jubiläum unter dem Motto "Berg voll Xong" mit Festakt und Kranzlsingen. Bevor sich die 22 Chöre mit ihren Liedern präsentierten, wurde an die Vereinsgründung erinnert. Nach der Eröffnung durch die TK Berg und der Begrüßung durch den Moderator Otto Weiß gab es eine kurze Festansprache von Vereinsobmann Johannes Wuggonig. Anschließend präsentierten, der MGV Berg, Kirchenchor Berg und eine Bläsergruppe die "Hymne an Berg".

# Triumph für Jessica Zraunig

Die sportbegeisterte Jessica Zraunig holte sich den Sieg: Mitte Juli fand in Salzburg vier Tage lang der 26. Internationale Sparkasse Jugend-Cup-Bergheim statt. Das junge Talent Jessica Zraunig kämpfte sich durch die Gruppenspiele - im ganzen Turnier gab sie nur acht Games ab und gewann somit verdienterweise den 26. Internationalen Sparkasse Jugend-Cup. Stolz und voller Motivation freut sich die erfolgreiche Jessica Zraunig schon auf die nächste Herausforderung!

